

# Soual. La préfète en visite à Chantecler

Publié le 25/09/2010 à 09:35

Soual (81)



Marcelle Pierrot, préfète du Tarn, entourée de Jacques Troncy, sous-préfet, et de Joseph Bramardi, directeur des Établissements Chantecler, découvre l'atelier de repassage. / Photo B.M.

C'est à l'occasion d'une journée portes ouvertes que l'ESAT Chantecler (Établissements et services d'aide par le travail) de Soual a reçu la visite de Marcelle Pierrot, préfète du Tarn. Étaient également présents Jacques Troncy, sous-préfet, Joseph Bramardi, directeur des Établissements Chantecler, et Jeanne Cabrol, la présidente.

Une visite détaillée de l'ESAT, situé sur la route de Dourgne, a permis de découvrir la dizaine d'ateliers dans lesquels environ 85 résidents s'affairent autour de tâches différentes, et ce sous l'encadrement de professionnels. Et le travail exécuté est d'une telle qualité que l'ESAT est parfois obligé de refuser des clients. Monique Daull, adjointe de direction des ateliers Chantecler donne pour exemple l'importance acquise par l'atelier Espaces verts qui dispose de nombreux équipements (tracteurs, tondeuses, ...) et intervient sur un rayon d'environ 20 km. Avec un carnet de commandes complet.

Du côté de la maçonnerie, le succès est aussi au rendez-vous avec différentes fabrications (dalles, poteaux de clôture, fontaines, bacs à fleurs, ...) tout comme l'atelier de mécanique où sont exécutés les montages, poinçonnages, perçages et sciages de pièces en séries. L'ESAT c'est aussi un atelier d'encadrement où les artistes trouvent leur bonheur, une blanchisserie industrielle pour le traitement du linge plat et un atelier de repassage où l'on dépose les corbeilles de linges pour particuliers et collectivités.

Un circuit qui a permis des échanges entre Marcelle Pierrot et les résidents affiliés à chacune de ces spécialités auxquelles il faut ajouter le conditionnement. Rénovés en 1989, les ateliers Chantecler de Soual ont été ouverts en 1974.

Trois structures supplémentaires se sont ensuite mises en place à Castres (1987), Aussillon (1991) et Revel (1998). Au total, ce sont 195 usagers en ESAT qui sont employés.

*Betty Morvan*